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第 1 回運営委員会報告
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1. PTA 会⻑挨拶

昨年に引き続き
新年度第
コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。
お願いします。
 

2. 学校⻑挨拶
仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ
ています。
コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。
【小学校
（教頭）
生徒数減少のため、教頭は
 

3. 本会メンバー、各委員リーダー紹介
【本会】 
会⻑︓古川
総務︓北島
企画︓井上
地区︓久野
⺟親兼会計︓小林
環境︓⽔田
広報︓徳永
出向理事︓園⽊

◆運営委員会だより 

回運営委員会報告 
月 15 ⽇（⾦）開催

会⻑挨拶 
昨年に引き続き PTA
新年度第 1 回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。
コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。
お願いします。 

学校⻑挨拶 
仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ
ています。 
コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。
小学校 PTA 理事職員
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⽇（⾦）開催      

PTA 会⻑を務めることになりました、古川です。
回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。

コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

職員の紹介】 
、（主幹教諭）

生徒数減少のため、教頭は 1 名体制となりました。

本会メンバー、各委員リーダー紹介

 

                  

会⻑を務めることになりました、古川です。
回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。

コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

 
教諭）今泉先生
名体制となりました。

本会メンバー、各委員リーダー紹介（敬称略）
【各委員リーダー】
総務︓山⼝
企画︓久間
地区︓松下
⺟親︓
環境︓橋本
広報︓
 

 
 

 

                         

会⻑を務めることになりました、古川です。
回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。

コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

今泉先生、（教務主任
名体制となりました。また本⽇
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【各委員リーダー】 
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企画︓久間 
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環境︓橋本 
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会⻑を務めることになりました、古川です。 
回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。

コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、
⽇頃から本校教育にご理解、ご協⼒いただき、深く感謝申し上げます。 
春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。

教務主任）竹之内先生
本⽇は他に各学年

 

             出席者

回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。
コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、

春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

コロナによって引き続き学校⾏事も思うように⾏かない事もあるかと思いますが、PTA や保護者の皆様と⼒を合わせ
て学校生活を盛り上げていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。 

竹之内先生、（指導
各学年等から 1 名

 
 

 
 

弥生が丘小学校
2022
（本会・総務委員会）

出席者 82 名/全

回目の運営委員会ということもあり、是非顔を合わせて実施したいと思っていました。 
コロナ禍が続いていますが、皆さんと⼯夫・協⼒しながら楽しく運⽤していければと思っています。1 年間どうぞよろしく

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、

春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

や保護者の皆様と⼒を合わせ

指導教諭）宮原先生
名程度ずつ参加

弥生が丘小学校 PTA
2022 年 4 月 22
（本会・総務委員会）

全 91 名中 

年間どうぞよろしく

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、

春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

や保護者の皆様と⼒を合わせ

宮原先生。 
参加しています。

 

PTA 第 1 号 
22 ⽇発⾏ 

（本会・総務委員会） 

年間どうぞよろしく

仁比山小学校より転任して参りました田﨑幸子（たさきさちこ）と申します。保護者の皆様や地域の皆様には、

春休み期間中の、ご家庭での会話やコミュニケーション等のおかげで、新年度はとても落ち着いた良いスタートとなっ

や保護者の皆様と⼒を合わせ

す。 

  



4. 報告事項及び連絡事項
1) 役員会

① 

② 

③ 

④ 

2) 本会
弥生が丘小学校
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状

3) その他
 

 

 
5. 学校より（冨永

 令和
648
てもらいました。

 直近の保護者関連⾏事としては、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。

 本年度より学校の運⽤⽅針の変更で、通知表が年
期制ですが、通知表は

 
6. 審議事項

 今年度理事会・運営委員会の開催について
 理事会︓年７回（
 運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（

催する場合は、委任状によって理事会へ⼀任する
上記が賛成多数により
 

今後の開催予定
第２回 7/5
第３回 9/6     
第４回 10/11
第５回 12/6
第６回 1/24
第７回 3/3

報告事項及び連絡事項
役員会 

 鳥栖市小学校給食運営委員会
 弥生が丘地区スポーツ協会理事会
 地区 PTA
 地区 PTA

本会関連 
弥生が丘小学校
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状
その他 

 春の美化作業
5/21 AM

 地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え
を各地区へ打診。

学校より（冨永教頭）
令和 4 年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。
648 名の生徒で新年度が始まっています。
てもらいました。 
直近の保護者関連⾏事としては、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。
本年度より学校の運⽤⽅針の変更で、通知表が年
期制ですが、通知表は

審議事項 
今年度理事会・運営委員会の開催について

理事会︓年７回（
運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（
催する場合は、委任状によって理事会へ⼀任する

上記が賛成多数により

今後の開催予定 
7/5 
9/6     理事会のみ
10/11  理事会のみ
12/6 
1/24   理事会のみ
3/3  

報告事項及び連絡事項 

鳥栖市小学校給食運営委員会
弥生が丘地区スポーツ協会理事会

PTA 運営委員会
PTA 定期総会               

弥生が丘小学校 PTA 定期総会
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状

美化作業（環境委員）
AM８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。

地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え
を各地区へ打診。 

教頭） 
年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。

名の生徒で新年度が始まっています。
 

直近の保護者関連⾏事としては、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。
本年度より学校の運⽤⽅針の変更で、通知表が年
期制ですが、通知表は 9 月末と

今年度理事会・運営委員会の開催について
理事会︓年７回（4・7・9
運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（
催する場合は、委任状によって理事会へ⼀任する

上記が賛成多数により承認されました。

理事会のみ 
理事会のみ 

理事会のみ 

鳥栖市小学校給食運営委員会        
弥生が丘地区スポーツ協会理事会(総会

              
               

定期総会           
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状

（環境委員） 
８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。

地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え

年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。
名の生徒で新年度が始まっています。

直近の保護者関連⾏事としては、4/25 より家庭訪問に代わる個人懇談、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。
本年度より学校の運⽤⽅針の変更で、通知表が年

月末と 3 月末の上期・下期評価となります。

今年度理事会・運営委員会の開催について
9・10・12・1・

運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（
催する場合は、委任状によって理事会へ⼀任する

承認されました。 

         4/21
総会）  4/28

              5/18
                5/28

           5/13
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状

８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。
地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え

年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。
名の生徒で新年度が始まっています。2 年生以上は⼊学式を

より家庭訪問に代わる個人懇談、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。
本年度より学校の運⽤⽅針の変更で、通知表が年 3 回から

月末の上期・下期評価となります。

今年度理事会・運営委員会の開催について 
1・3 月）の開催

運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（
催する場合は、委任状によって理事会へ⼀任する形式で実施

   

コロナが続く中
なるよう願いを込めて、本年度の運営委員会だよりのタイ
トルとしました。どうぞ１年間よろしくお願いします。

4/21 学校給食センター
4/28 弥生が丘まちづくり推進センター
5/18 サンメッセ鳥栖
5/28 鳥栖市⺠⽂化会館

5/13 書⾯審議
コロナ感染予防の観点から昨年同様、書⾯審議とします。委任状を配布予定で

８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。
地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え

年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。
年生以上は⼊学式を各教室より

より家庭訪問に代わる個人懇談、
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。

回から 2 回へと変更します
月末の上期・下期評価となります。

月）の開催。 
運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（

形式で実施。 

   

コロナが続く中ですが
なるよう願いを込めて、本年度の運営委員会だよりのタイ
トルとしました。どうぞ１年間よろしくお願いします。

や  よ

学校給食センター 
弥生が丘まちづくり推進センター
サンメッセ鳥栖 
鳥栖市⺠⽂化会館 

書⾯審議 
を配布予定です。

８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。
地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え

年度の始業式は快晴の下、運動場で晴れやかに実施しました。4/12 に
各教室よりリモート

より家庭訪問に代わる個人懇談、5/13
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。

回へと変更します
月末の上期・下期評価となります。 

運営委員会︓保護者の負担軽減の観点から、年７回から４回（4・7・12・3
 

ですが、子供たちの心が澄みきった晴天に
なるよう願いを込めて、本年度の運営委員会だよりのタイ
トルとしました。どうぞ１年間よろしくお願いします。

よ  い  せ  い

弥生が丘まちづくり推進センター 

鳥栖市⺠⽂化会館 

す。 

８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。
地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え

に 77 名の新⼊生を迎え、計
リモートで参加し、拍手等送っ

5/13 授業参観、6/12
教育の⽇として⽇曜参観を予定しています。コロナの状況により変更の可能性があります。 

回へと変更します。学期はこれまで通り

3 月）とし、これ以外で開

、子供たちの心が澄みきった晴天に
なるよう願いを込めて、本年度の運営委員会だよりのタイ
トルとしました。どうぞ１年間よろしくお願いします。

い  て  ん 

８時より弥生が丘小学校東、南側フェンス外部分。側溝掃除も実施予定です。 
地区委員の交通安全パトロール表の配布⽅法が統⼀されていないため、マチコミによる配信に切り替え
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